

Un logro más de



“Felicidades CIFiduciario”

CIBanco aumenta patrimonio tras compra de Fideicomisos

Tras la compra de la cartera fiduciaria de Deutsche Bank, por parte de CIFiduciario, la institución financiera liderada por el Lic. Jorge Rangel de Alba Brunel, se posiciona como el segundo banco más grande por patrimonio administrado.

Actualmente la operación sigue en proceso para que CIFiduciario se convierta en el exponente número uno del “mercado de fideicomisos emisores”, lo cual quedará concluido al cierre de marzo, previa autorización de la CNBV.

Del total de fideicomisos adquiridos por CIBanco a Deutsche, se venderán 584, correspondientes a zona restringida que no son vocación de CIBanco, y el resultado de la fusión por número de fideicomisos será de dos mil 677, que representa un billón 474 mmp en bienes administrados.

Cabe mencionar que el mercado fiduciario en nuestro país tiene un valor aproximado al 30 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que representa un total de 7 billones 111 mmp.

En ese marco, el negocio fiduciario en México es de alta especialización y están más ligados a servicios secundarios para los clientes patrimoniales y corporativos.

La competencia en representación común la disputan principalmente Grupo Monex y CIBanco, pero con la adquisición reciente de Deutsche Bank, habrá un despunte que marcará una gran diferencia entre ambos.